

El Ayuntamiento de Villajoyosa y el colectivo Vila Diversitat presentan al alumnado del IES La Malladeta una guía de conceptos básicos LGTBIQ+

Esta publicación pretende informar a los jóvenes y profesores sobre cuestiones de orientación sexual, identidad de género y diversidad con el fin de promover valores de inclusión social y romper estereotipos.

Las ediles de Servicios Sociales e Igualdad, Maite Sanchez, y de Educación, Marisa Mingot, han presentado, junto con el presidente del colectivo local Vila Diversitat, Francisco Llorca, la guía “Conceptos básicos LGTBIQ+” al alumnado del instituto de educación secundaria La Malladeta. Este documento, dirigido a adolescentes y profesores, pretende ofrecer información detallada sobre los términos lingüísticos en el ámbito de la diversidad sexual, así como de los derechos y obligaciones de la ciudadanía y del personal de la administración pública en materia de inclusión social. El glosario surge como una herramienta educativa esencial que recoge definiciones del artículo 4 de la Ley 23/2018 de la Generalitat Valenciana, de igualdad de las personas LGTBI. El presidente de Vila Diversitat, Francisco Llorca, explica que “la guía incluye conceptos básicos como identidad de género, personas cisgénero, proceso de transición, género no binario, *queer...*, cuyos términos están en constante evolución y debate, pero ofrece una base sólida para comprender la diversidad y la complejidad de la orientación sexual y la identidad de género”. Además de la presentación de esta guía, el colectivo Vila Diversitat ha impartido varias charlas sobre orientación y diversidad sexual y los derechos de las personas LGTBI en las que han participado más de un centenar de alumnos del tercer curso de la ESO. La concejal de Servicios Sociales e Igualdad, Maite Sánchez, destaca que con esta iniciativa “pretendemos asesorar a los jóvenes y poner en valor la diversidad con el fin de conseguir mayor comprensión por parte de la sociedad, romper con las desigualdades, estereotipos y prejuicios y promover la inclusión social”. Por su parte, la concejal de Educación, Marisa Mingot, señala que el profesorado dispone ya de una herramienta para tratar y formar a su alumnado en valores de igualdad y respeto a la diversidad social en las aulas y ha anunciado que esta guía se presentará también en los institutos de educación secundaria Marcos Zaragoza y Marina Baixa. La guía “Conceptos básicos LGTBIQ+” está disponible en los

tres institutos del municipio, así como en la Biblioteca municipal Cristóbal Zaragoza, la Casa de la Joventut y el centro social Llar del Pensionista. Además, con motivo de la celebración del Día Internacional de la LGTBI Fobia, este viernes 17 de mayo, los tres institutos organizarán actividades de divulgación y concienciación sobre los derechos de las personas LGTBI y el colectivo Vila Diversitat colgará una pancarta reivindicativa y leerá un manifiesto en el centro social Llar del Pensionista.

Noticia publicada el 14 de Mayo de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Educación, Igualdad, Servicios Sociales e Igualdad.

